

BAB VI PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil dari penelitian yang dilakukan tentang pengaruh *forgiveness the inner child* pada kesiapan menikah pasangan calon suami istri di komunitas whatsapp kajian pranikah kota Kediri didapatkan kesimpulan sebagai berikut:

1. Pasangan calon suami istri di komunitas whatsapp kajian pranikah kota Kediri memiliki tingkat *forgiveness the inner child* yang berada pada kategori sedang dikarenakan pada perhitungan data statistik variabel *forgiveness the inner child* memiliki rata-rata sebesar 109.77 berada di antara rentang $90 < 109.77 < 135$ sehingga bisa dikatakan berada pada kategori sedang.
2. Kesiapan menikah pada calon pasangan suami istri di komunitas kajian pranikah kota Kediri berada pada kategori rendah, hal ini dikarenakan pada perhitungan data statistik variabel kesiapan menikah memiliki rata-rata sebesar $61.75 < 66,7$ sehingga bisa dikatakan berada pada kategori rendah.
3. Variabel *forgiveness the inner child* X1 memiliki pengaruh terhadap variabel kesiapan menikah Y. Diketahui nilai signifikansi pada variabel *Forgiveness the inner child* X sebesar $0,751 > 0,05$ atau nilai t hitung F hitung sebesar $0.102 < F$ tabel 1.671. maka dapat disimpulkan bahwa variabel *Forgiveness the inner child* X memiliki pengaruh terhadap variabel Kesiapan menikah Y, sehingga H_a diterima dan H_o ditolak. Dalam agama islam dijelaskan bahwa sangat perlu dalam memberikan maaf kepada orang lain seperti tertera dalam surat Al A'raf ayat 199. Setiap manusia yang sudah mampu menikah pula diharapkan segera

menuju ke jenjang pernikahan seperti yang diriwayatkan dalam hadits *Muttafaq 'alaih*, dan HR. Bukhari No. 4779.

B. Saran

Beberapa saran dari peneliti kepada pihak yang terkait berdasarkan penelitian ini antara lain sebagai berikut:

1. Bagi pasangan calon suami istri

Sebelum melanjutkan ke jenjang pernikahan hendaknya mempersiapkan segala kesiapan pranikah, baik kesiapan secara fisik maupun psikis, karena hal tersebut akan mempengaruhi keberlangsungan kehidupan pernikahan selanjutnya.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti yang ingin melakukan penelitian dengan variabel yang sama yakni mengenai *forgiveness the inner child* dan kesiapan menikah diharapkan bisa menggunakan faktor – faktor lain sebagai pengaruh kesiapan menikah dikarenakan hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa variabel lain diluar variabel penelitian ini memiliki pengaruh terhadap kesiapan menikah. dengan demikian disarankan bagi penelitian selanjutnya menjadikan faktor-faktor lain sebagai pengaruh kesiapan menikah